



Le président du DREE a reçu l'ambassadeur de l'Union européenne à Moscou



Le 12 avril 2021, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré le chef de la Représentation de l'Union européenne en Russie, Markus Ederer.

Elsa Pignol, premier secrétaire de la Représentation, et l'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire chargé des affaires de l'étranger lointain au Département des relations ecclésiastiques extérieures, participaient à cette rencontre.

Le métropolite Hilarion a chaleureusement souhaité à son hôte la bienvenue dans les locaux de l'institution synodale responsable des contacts de l'Église russe avec l'étranger.

L'entretien a porté sur l'expansion de l'épidémie de coronavirus en Europe et dans le monde, sur le

ministère des communautés religieuses dans le contexte des restrictions sanitaires.

A la demande du diplomate européen, le président du DREE a exposé la position commune des communautés religieuses traditionnelles de Russie sur la mention de Dieu dans le texte de la Constitution russe, et sur le dialogue interreligieux dont l'objet est la défense des fondements moraux dans la société.

Le métropolite Hilarion a partagé son opinion sur la famille traditionnelle, base de la société ; il a fait part de ses inquiétudes face à la promotion des droits des minorités sexuelles, notamment devant l'assimilation des unions homosexuelles à la famille traditionnelle.

Dans la suite de l'entretien, il a aussi été question des efforts de l'Église russe pour surmonter les conséquences du conflit armé dans le Haut Karabakh, notamment grâce aux échanges de prisonniers de guerre, ou la sauvegarde du patrimoine religieux et culturel ; la situation religieuse en Ukraine, la position de l'Église orthodoxe ukrainienne, les rapports interconfessionnels en Biélorussie ont également été abordés, ainsi que d'autres thèmes présentant un intérêt commun.

A la fin de la rencontre, les interlocuteurs ont fait part de leur volonté de poursuivre leur coopération.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/86980/>